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Sobre estas líneas, David Arroyo cruza la meta para certificar una de su s  
victorias en las carreteras francesas. A la izquierda y  debajo, e l corredor 
de la Ciudad de la Cerámica dando m uestras de su  calidad en las 
cum bres transalpinas en e l Giro de Italia que acaba de finalizar.

horas pedaleando, sumando 1.200 
kilómetros, más un trabajo de 
gimnasio. “Debe de ser de los ciclistas que 
están dentro de la élite mundial que más 
volumen de entrenamiento desarrolla en la 
actualidad”, comenta orgulloso Cabeza.

“Yo sabía que sería muy difícil que 
mantuviera la maglia rosa, pero sí veía 
claro que, al final del Giro, estaría en el 
podio. Lo que significa un gran éxito",

David  sab e  que
Talavera está  con él 

porque ha llevado  el 
nom bre de la c iudad  a 
los m ás alto", d ice R ivas

concluye el entrenador.
El alcalde José Francisco Rivas y 

David Arroyo cuenta con dos cosas en 
común: a ambos les gusta el ciclismo -y  
disfrutan practicando este deporte- y 
los dos han nacido en el populoso 
barrio de la Puerta de Cuartos. Rivas 
hasta pensó desplazarse hasta el país 
alpino para vivir en vivo y en directo el 
éxito de David, pero al final sus 
obligaciones como regidor se lo 
impidieron. “Emociona y apasiona como 
estos días se habla de un talaverano, del 
trabajo desarrollado en las tres semanas 
que ha durado el Giro. David sabe que 
Talavera está con él porque ha llevado el 
nombre de la ciudad hasta lo más alto”, 
subraya el presidente de la corporación 
municipal talaverana.

Los que sí han vivido tanto en la 
distancia como en directo el éxito de 
David Arroyo ha sido su familia, con su 
esposa Pamela Sánchez a la cabeza. 
Ellos y los muchos amigos con los que 
el ciclista cuenta en la Ciudad de la 
Cerámica han contemplado, a través de 
las cámaras de televisión, la carrera 
italiana. Primero lo hicieron en la 
Peluquería Arroyo, situada en la 
carretera de Calera y propiedad de 
Pamela, y más tarde -cuando David 
conquistó la maglia rosa- en la cafetería 
de El Corte Inglés. Pamela, que se 
desplazó a Verona con los padres de 
Arroyo, declara que “estamos contentos,

emocionados y muy alegres por el éxito de 
mi marido”. “Cuando él se marchó a Italia 
solo llevaba una idea en la cabeza: mejorar 
la general de los giros que ha corrido -algo 
que también declaró a los medios de 
comunicación al despedirse en el 
edificio del Ayuntamiento, tras ser 
recibido por el alcalde José Francisco 
Rivas y Carlos del Rivero, delegado 
municipal de Deportes-, en sus 
planteamientos, entonces, no entraba el 
vestirse de rosa. Algo que ha hecho, y que,
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